

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur Penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala Rahmat dan Berkah-Nya yang selalu memberikan kesehatan kepada Penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Penulisan Tesis ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Adapun judul tesis ini adalah “Pengaruh Pembelajaran Berbasis Masalah dengan Menggunakan Peta Pikiran Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif dan Hasil Belajar Siswa SMP Methodist Sekotamadya Medan pada Materi Ekosistem ”.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tesis ini tidak lepas dari peran serta berbagai pihak. Dalam menyelesaikan tesis ini penulis menerima banyak bantuan dari berbagai pihak yang disebabkan terbatasnya pengetahuan, waktu, dan dana yang dimiliki penulis. Oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu *Dr. Martina Restuati, M.S* selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak *Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si* selaku Dosen Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran, memotivasi dan memberikan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini,

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada ketiga narasumber Bapak *Dr. Hasruddin, M.Pd*, ibu *Dr. Fauziah Harahap, M.Si* dan Ibu *Dr. Tumiur Gultom, M.P* yang telah memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen yang dengan ketulusan hati telah memberikan pengetahuan dan ilmunya kepada Penulis selama Penulis menempuh pendidikan di Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini Penulis juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada: Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, para Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris Program Pendidikan Biologi, para staf administrasi Program Pascasarjana terkhusus ibu Ana, M.Pd. yang telah memberikan bantuan kepada Penulis untuk kelancaran studi dan administrasi dalam menyelesaikan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Para kepala SMP Methodist 6 Ibu Sahara,S.S,M.Pd,Kepala SMP Methodist 5 Ibu Chatarina Hutabarat,S.Pd,Kepala SMP Methodist 1 Bapak Drs.Ginonggom Hutapea yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan Penelitian dan juga Bapak,Ibu guru yang membantu dalam penelitian ini

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan hormat yang setulusnya kepada Ibunda Tersayang Tiopina Sitorus yang tiada hentinya memberikan semangat dan doanya. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Istri Tercinta Agustina Gultom,S.Kp,M.Kes dan juga Putriku tersayang Tabita Angelica Karo-karo, yang selalu mendukung dan memberi doa serta semangat kepada penulis. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada seluruh keluarga besar Karo-karo, yang diwakili abang tertua kami Letkol.Art.B.Karo-Karo,S.Si,begitu juga adek Duame Mahulae, Sahabat dan Pemimpin PA Methodist 6 dan juga teman Pasca Pendidikan Biologi Angkatan 2015 yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu penulis dan memberi motivasi dalam penyelesaian studi dan tesis ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya isi tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Sukarto Karo-Karo
NIM. 8156173036